



Le siège contemporain dans la bande dessinée

publié le 18/05/2014

Une exposition incontournable à découvrir jusqu'au 11 juin à Niort

Descriptif :

Redécouvrir des icônes du design mobilier dans le cadre d'un double regard : le réel et la bande dessinée

Rarement je suis sorti d'une exposition avec autant de plaisir !



visuel de l'exposition
par Yann Le Diméet.

Découvrir autant de sièges renommés pour leur design, grâce à la bande dessinée... il fallait le talent de Dominique Brechoteau, professeur d'arts appliqués et administrateur du CAUE [☞](#) de la Charente, pour y penser. "Je voulais montrer les impacts scénaristique, esthétique, environnemental et ethnographique du siège contemporain dans l'univers du 9 ème art" écrit-il en introduction dans le catalogue de l'exposition.

A l'heure où un trône de fer attire les millions de fans d'une grande série télévisée, il est temps de réviser ses classiques contemporains !

On découvrira tout sur tout directement sur le site du CAUE 79 [☞](#) .

Attention à ne pas s'asseoir sur les horaires d'ouverture, ils sont variés ! L'exposition est ouverte jusqu'au 11 juin ; le samedi 14 juin, elle sera visible au Moulin du Roc dans le cadre du festival A2Bulles [☞](#).



Des sièges design dans les
locaux du centre Du Guesclin.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.